

本日は、何かとお忙しい中、1学年PTA学年集會にご出席いただき、ありがとうございます。校長の松本でございます。学年委員長様をはじめ、1学年保護者の皆様には、平素から本校の教育活動に、ご理解とご協力を賜っておりますこと、この場をお借りして、改めて厚くお礼申し上げます。誠にありがとうございます。

さて、早いもので、新年度が始まり、早くも、3カ月近くが過ぎようとしております。お子さまは、健やかな毎日を過ごしておられるでしょうか。その間、日々の授業や定期考査に加えまして、大きな学校行事では、6月8、9日に、躰高祭がございました。多くの皆様のご来校をいただき、感謝申し上げます。1年生にとっては、高校での初めての文化祭。しかもイベント・ティールーム・ビデオ上映という企画立案が勝負の取組みですので、何かと大変だったと思いますが、限られた時間の中で、どのクラスもいいパフォーマンスを示してくれました。躰高祭には、小さいお子さまもたくさん来てくれるのですが、当日は、宣伝や、たくさんのお客さんへの接客も丁寧にしてくれて、子どもたち、未来の躰高生が、楽しんでくれていたのが、何より、うれしかったです。本校は、1903年に旧制中学として始まって以来、今年で創立116年の歴史と伝統を持つ学校です。生徒たちもその自負と誇りを持ってきています。しかし、その伝統を守るのではなく、新たに伝統を創るために「守る伝統から創る伝統」をモットーとしています。1年生も先輩とともに、新たな伝統を創ってくれることを、今からとても楽しみにしております。

ご承知の通り、本校は、昨年度から5年間、スーパー・サイエンス・ハイスクール（SSH）第Ⅱ期の指定を受けました。そしてオール文理学科になりました。この2つの要となるのが「課題研究」です。自分たちが見つけた課題の解決に向けて、本校教員、大学教授、民間企業、NPOの方や大学生、大学院生など、様々な人のサポートを受けながら、研究を行い、その結果をわかりやすい言葉や方法で発表する。その発表に対して、時には厳しい意見を受けながら、さらに研究を深めていく。そのことで、思考力・判断力・表現力を身につけるとともに、チームで取り組むことにより、主体性・多様性・協働性を養うことができます。そして、四條躰高校の課題研究で培ったこれらの力こそが、大学進学後、そして社会に出てから一番求められている力だと、私は、固く信じております。1年生は、現在その基礎を学んでいるところです。夏休み中には、学校を離れての生徒たちの課題研究の取組みもございます。なにとぞ、ご理解・ご協力のほど、よろしく願いいたします。

本校には、授業や部活動以外にも、国内外の研修や発表、国際交流プログラムなど、豊富な課外活動があり、これらを「NAWATE EXPLORER PROJECT」として、紹介しています。これらの活動に参加することで、自分の可能性を「EXPLORE」（探究）してもらいたいとの願いをこめております。生徒たちは、ホントに多様な活動を行っております。正直、とても忙しい。でもその忙しさを、喜びに感じてくれれば、幸いです。私は、その活動の様子を、少しでも紹介したいと思い、本校Webページ上に「校長ブログ」を立ち上げております。その際、保護者の方から「子どもが、学校からの連絡プリントを、カバンに入れたままで、ちょっとも見せてくれない。」とのお声をお聞きしますので、「今日、こんなプリントを配りましたよ。」とのお知らせも、可能な限り載せております。この他にも本校Webページ上には、部活動、SSH、国際交流など、多くの公式ブログがございますので、ご一読いただくとともに、よろしければ、フォローをお願いいたします。

併せて、四條躰高校では、PTAからご支援をいただき「電子メールによる情報配信サービス」を実施しております。保護者や生徒の皆様へ、登録いただいたメールアドレスに電子メールをお送りして、学校からの連絡やお知らせ等の情報配信を行っております。今年度は、現在16回のメール配信を行っております。最近では、6月16日に、吹田市で発生いたしました事案対応について、ご連絡いたしました。現在、1年生399名、2年生291名、3年生224名の、それぞれ保護者の皆様へ、ご登録いただいております。まだ登録されておられない保護者の皆様におかれましては、任意ではございますが、ぜひご登録をお願いいたします。本日、その登録方法についてのプリントも持参しておりますので、必要な方は、お帰りの際、お持ち帰りください。

高校生活は、長い人生の中では、わずかに3年間ですが、人間が心も体も大きく成長していく最も大切な時期です。お子さまがこの大切な高校生活を送る場所として、数多くの高校の中から本校を選んでいただいたことに対し、改めて深く感謝申し上げます。保護者の皆様には、到底及びませんが、私たち教職員にとりまして、かわいい子どもたちでございます。でも多感な時期ですので、勉強や人間関係などで悩むことが絶対あります。保護者の皆様におかれましては、子育てにお悩みのこともあるかもしれません。四條躰高校は、教育相談にも力を入れておりますので、その節は、どうぞ遠慮なくご相談ください。お子さまが、心も体も元気で、この四條躰高校で充実した高校生活を送ってくれること、そして「四條躰高校に入ってよかった」と、いつまでも思ってくれることを心から願っています。そのために、お預かりいたしました大切な大切なお子さまの成長を、保護者の皆様とともに力を合わせて、全力でサポートさせていただき所存でございますので、本校の教育に、なお一層のご理解とご協力をお願いいたしまして、1学年PTA学年集會でのご挨拶といたします。本日は、どうぞ、よろしく願い申し上げます。